



Le Groupe de Río condamne l'attaque du siège du Programme alimentaire mondial de l'ONU, à Islamabad

Le Groupe de Río exprime sa plus énergique condamnation de l'attentat perpétré hier contre le siège du Programme alimentaire mondial à Islamabad, au Pakistan, et redit son rejet du terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations. Une attaque contre un organisme du système des Nations Unies est une attaque contre la communauté internationale toute entière.

Devant cet acte terroriste exécrationnel, le Groupe de Río manifeste sa solidarité au peuple et au gouvernement du Pakistan, aux familles des victimes ainsi qu'à l'Organisation des Nations Unies.

Mexico, D. F., le 6 octobre 2009

* * *